



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



NEU: Stadt-Fillee im Zentrum von Knittelfeld

Ivica und Ruzica Mijic eröffneten in der Herrengasse 7 ihr neues Restaurant, das Stadt-Fillee.

Auf rund 50 Sitzplätzen bieten sie ganztägige, saisonale und traditionelle Küche. Neben klassischen Zwiebelrostbraten gibt es auch den Grillteller nach Art des Hauses. Auch vegetarische Nudelvariationen und regionale Fischspezialitäten findet man auf der Speisekarte. Wer noch immer nicht genug hat kann selbstgemachte Mehlspeisen und frisch zubereitete Eispalatschinken bestellen.

Bürgermeister Hari Bergmann, Vizebürgermeister Erwin Schabköhl und Citymanagement Geschäftsführer Jörg Opitz besuchten das neu eröffnete Restaurant.

